

Die KI-Verordnung der EU wird automatische Gesichtserkennung europaweit etablieren. Das ist schlecht für die Demokratie.

psi. Dieser Gastkommentar wurde von netzpolitik.org produziert. Infosperber publiziert ihn im Rahmen der [Creative Commons-Lizenz BY-NC-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/) von netzpolitik.org.

Automatische Gesichtserkennung ist im Prinzip so, als würden wir alle ein gut erkennbares Nummernschild im Gesicht tragen. Ob wir einkaufen, in einen Zug steigen oder auf eine Demonstration gehen - ist die biometrische Technik einmal ausgerollt, sind wir überall über unsere Körperdaten erkennbar und mit Klarnamen unterwegs. Dieser düsteren Dystopie einer Zukunft ohne jegliche Anonymität im öffentlichen Raum sind wir mit der [Einigung bei der europäischen KI-Verordnung](#) einen gewaltigen Schritt näher gekommen.

Lesen Sie hier weiter:

[Das Nummernschild im Gesicht kommt - infosperber](#)